



第33回厚別区民まつりの開催にあたって

厚別区民ふれあい推進会
会長 土田 義也

厚別区民まつりを主催する「厚別区民ふれあい推進会」は、区民の心のふれあいと連帯感を高めるとともに、区民が協力しあって人情味のあるまちづくりを推進することを目的とし、町内会、企業、関係団体によって、平成2年に設立されました。

「厚別区民ふれあい推進会」では、様々な活動を行っております。その中でも、「厚別区民まつり」は、白石区から分区後の平成2年夏に初開催して以降、区民だけではなく、江別市、北広島市をはじめとする近隣市町村や他区の皆さまにも親しまれる、夏の一大イベントに発展してまいりました。

本まつりの開催にあたりましては、当会の事業にご賛同いただきました企業・団体の皆さまに厚くお礼申し上げますとともに、協賛金の取りまとめや各種出店コーナー、本部及びステージの運営など、多くの皆さまのご協力を賜っておりますことに、心から感謝申し上げます。

今年で33回目を迎える「厚別区民まつり」を、皆さまどうぞお楽しみください。



第33回厚別区民まつりの開催を祝して

厚別区長 前田 明寿

「第33回厚別区民まつり」が、盛大に開催されますことを心からお慶び申し上げます。

また、開催の準備や運営にあたっては、「厚別区民ふれあい推進会」をはじめ、町内会、協賛・協力企業、関係団体、ボランティアの皆さまの熱心な活動と近隣市町村の関係者の皆さまのご協力に対し、心から敬意を表しますとともに感謝を申し上げます。

「厚別区民まつり」は、初開催以降、区民が主体となって開催されており、子どもから大人まで世代を超え、また、地域の垣根を越え、多くの方々に親しまれている、厚別区にとってかけがえのない財産であります。

そして、厚別区は平成元年に白石区から分区し、今年で35年目の節目の年を迎えますが、私自身、このような節目の年に、区民まつりというイベントを通じて、地域との一体感や心のふれあいを大切にしながら、区民の皆さまと共に過ごすこの機会をととても楽しみにしております。

今年のまつりも、区民の皆さまの心のふれあいと連帯感を高揚させる、すばらしい夏のひとときとなるよう願いますとともに、主催者であります「厚別区民ふれあい推進会」の益々のご発展をご祈念いたしまして、お祝いの言葉といたします。